

David descarta jugar el Clásico Mundial



La Habana, 23 nov 7DÍAS/RHC Desde el pasado 17 de noviembre, David Ortiz es oficialmente un ex jugador de béisbol. Así lo indican las reglas de las Grandes Ligas tras, el ahora retirado bateador designado, rechazar la opción que tenían los Medias Rojas de Boston de mantenerlo por una temporada más a cambio de 17 millones de dólares.

Está claro, Ortiz no desea volver a pisar como jugador un diamante de béisbol, por lo que descartó cualquier posibilidad de entrenar durante el invierno para integrar el equipo dominicano en el próximo Clásico Mundial.

“Tengo una agenda bastante apretada durante el invierno, tanto aquí como en Estados Unidos. Tengo muchos compromisos y muchas actividades. Agradezco la idea al ministro de Deportes y a los dueños de equipo por querer reconocer mi carrera”, dijo Ortiz durante la rueda de prensa en la que anunció el Clásico de Golf David Ortiz que organiza cada año.

“Decir voy a jugar significa que tienes que entrenar. La razón por la cual ganamos el último Clásico fue porque formamos un equipo con jugadores que estaban listos para competir”, afirmó.



Radio Habana Cuba